

## Con éxito finalizó la primera versión de la carrera Enjoy The Trekking

15/03/2015 Noticias, Trekking 0 Comments



A 1.700 metros de altura llegaron los amantes del deporte que participaron en la primera versión de la carrera ENJOY THE TREKKING. La ruta desafió a quienes buscaban poner a prueba la resistencia física y conocer la maravillosa geografía del Valle del Aconcagua.

Los ganadores de los 22 kilómetros fueron Jorge Cifuentes (categoría hombres) con un tiempo de 1 hora, 40 minutos y 23 segundos y Javiera Sepúlveda (categoría mujeres) en 2 horas, 22 minutos y 33 segundos. Ambos lograron sortear el trayecto que el ejército libertador emprendió en 1817, desde Curimón (Al sur de San Felipe) para enfrentar a la tropa realista de la corona española. Además, atravesaron los cerros que rodean el actual Enjoy de Santiago y los circuitos naturales de Rinconada de Los Andes.

"Estamos muy contentos del éxito obtenido en ENJOY DE TREKKING, una nueva alternativa de running cerca de Santiago para todos los aficionados a este deporte. Con este resultado pretendemos realizar una segunda versión aún más extrema" señaló Víctor González, productor general de Aventura Aconcagua.

El calor intenso y el cansancio no impidieron que los participantes llegaran a la meta en el Enjoy de Santiago. De esta manera, en la categoría 10k los ganadores fueron Juan Pablo Farías (categoría hombres) con un tiempo de 51 minutos y 44 segundos y Natali Rosas (categoría mujeres), quién finalizó el trayecto en 1 hora, 1 minuto y 57 segundos.

Publicado por [Daniel Arellano](#)

Fuente y foto: Comunicado de Prensa

### FANS EN FACEBOOK

Búscanos en Facebook



El Deportero Chile

Me gusta

A 2734 personas les gusta El Deportero Chile.



Plug-in social de Facebook